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第1443回平成25年2月12日（火）

名古屋名城ロ､一タ､一アクトクラブ合同例会

梅の花が詠われています。お雛様の左近の梅、右近の橘

と、平安時代には言われていましたが、後に江戸時代に

左近の桜、右近の橘と変わりました。種類には野梅系、

紅梅系に大別され、盆栽としてもてはやされています。

木瓜についても、低木で四季を問わず咲くので寒木

瓜､春木瓜、夏木瓜、実木瓜として一年中観賞されます。

桃については、果実を食用とする為に栽培されている

のが一般的ですが、花を観賞するものを花桃と呼んで、

種類として矢口桃、八重菊花桃、紅白に咲く源平桃があ

ります。

桜と言えば、皆さんよくご存じのソメイヨシノは染井

村でエドヒガシとオオシマ桜の交配で生まれました。

早咲きとして寒桜､彼岸桜､遅咲きとして枝大桜、山桜、

牡丹桜、エドヒガシ等。私は個人的に山桜が好きで新緑

の山に花と一緒に赤みを帯びた葉が出るのを見ると心

がなどみます。皆様はどの桜が好きでしょうか？

それぞれの鑑賞の仕方で楽しい花見が出来るとよろし

いですね。

§粥_鐇肴

先週の例会

第1442回平成25年2月5日（火）晴

講演“パワハラ時代を乗り越えるリーダーの指導力”

㈱ミュゼ代表取締役斎藤直美様

●君が代

●我等の生業

今四つのテスト

◆ケスト紹介 ㈱ミュゼ代表取締役斎藤直美様

●ビジター紹介 1名

●出席報告

会貝 37 （30）名 出席 24名
出席率 80 ． 00 ％

前々回 1／22 （修正出席率） 96． 88％

〔
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竹内幹事報告’

1）次回例会は、名古屋名城RACとの合同例会です。

午後6時30分点鐘です。宜しくお願い致します

2）ロータリーの友2月号が来ておりますのでお帰りに

お持ち下さい

3）本日ご案内致しました次年度のロータリー手帳を

ご希望の方は、今月20日までにお申し込み下さい

今講演

“パワハラ時代を乗り越えるリーダーの指導力”

㈱ミュゼ代表取締役斎藤直美様
（紹介 川端圭さん）

厚生労働省の調べによると4

人に1人がパワハラを受けたこと

があると発表があった。

その現状を表すかのように昨今、

「パワハラにならないような叱

り方を教えて欲しい」という声が

増えて来た。

_上司は部下を成長させようと、良

佐久間副会長挨拶’
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2月4日の立春を迎え、これから春

が待ち遠しい時期に入り、山では万

作の黄色の花が一番に咲きます。

そして梅、木瓜、桃、桜などバラ科

の樹木､一目見て名前がわかります

か？これと同様に、椿、侘助、山茶

花も､春の終わりに咲くあやめか菖

蒲かかきつばた、という様になかな

かれと思って指導をしても部下には指導ではなく「パワ

ハラ！ 」と受け取られてしまうことが少なくはない。

弊社の調査によると70.8%の上司は自身が叱り下手と

自覚、77.9％は叱って失敗経験があると回答している。

一番多い失敗は“感情的になってしまった”。この失敗

もパワハラと思われてしまう原因かもしれない。

繰り返される失敗、パワハラヘの恐れは叱ることへの嬬

跨に繋がっている。76.1％の上司は叱ることに嬬跨した

か分かりにくいものです。

最初、梅は中国から薬として持ち込まれました。

園芸品種300種、平安時代、万葉集には104首もの

会長夢三蕪､順鴬 畢践割し雄1回＝窪 リー” 蘓識賎硬準紙潅梗鯏氾薙鐙/晩畿誘も



’1経験があると回答しており、その理由は「相手がどう思

うか気になり遠慮してしまう」が一番多い。 「叱ったら
傷つけてしまうのではないか？不快にさせるのではな

いか？関係性が悪くなるのではないか？」など叱る側の

罪悪感や恐れが見え隠れする。

しかし、 「自分の上司は叱り下手」と回答する部下に

下手と感じる理由を尋ねると「気を使い過ぎた叱り方」

が一番多い理由だ。これは過度にパワハラを恐れ、心配

し過ぎた結果ではないだろうか。部下は決して叱られた

くないのではない。正しく叱れば部~ﾄの心にきちんと届

くのだ。

「自分の上司は叱り上手」と回答する部下に、どういっ

た点が_I二手いのか尋ねると、 “叱るだけでなく、自分の

良いところを引出してくれる” 、 “部下の意見を聞いて

くれる”、 “納得できる説明をしてくれる”という意見

が多く上がっている。

パワハラを恐れ部下を叱れない、指導出来ない問題

は、上司の指導力低下を引き起こし、組織を弱体化させ

る危険性をはらんでいる。

正しい叱り方ができれば､過度にパワハラを恐れる必要

はない。正しい叱り方を身に付けパワハラ時代を乗り越
える力が上司に求められている
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(2月5日）

加藤重雄

2月2日に内孫が生まれました。

名を「さくら」と息子がつけました。

川端 圭

ミュゼの斎藤直美様をご紹介致します。

リーダーの指導力をお話していただきます。

宜しくお願い致します。

小林英毅

今日は1m碁会です｡お隣楓の間でお待ちします。

宮尾紘司

本日早退します

鈴木聖三

本日早退します

渡遜源市

私が担当している老人ホームの御夫人の所へ、

毎月、小林さんが訪問して囲蕃の相手をしてくれ

ています。昨日、娘さんから「母がすごく喜んで

いる」と御礼の言葉を欺きました。

萩原喜代子 林 正路 池森由幸

近藤和幸 柵木充明 三好 親
西川豊長 太田和孝 佐久間良治

笹野義春 竹内克豊 竹内眞三

舎人経昭 吉田 玄

斎藤直美様

本日の識演宜しくお願い致します

ムザ4仔令々 ザp◆ ･寺 ‘◆ら .け●令｡｡，凸●64り争"十◆む●OpQD少0十●FD096. ､p●8 ヶ， ？"ゆ ●crJ？今

ロータリー財団

ポール。ハリス・フエロー認証品授与

’ 39， 000 円’

(1月29日）

三好 親

風邪ひいた、本日早退します

大口弘和

吉田玄さんお世話になります

ゴルフ会優勝しました

竹内克豊

本日はお世話になります

吉田様宜しくお順い致します

渡迩源市

本日は節分例会にお集まりいただきありがとう
ございます

吉田さん、今日は宜しくおねがいします

吉田 玄

ごゆっくりお過ごし下さい

萩原喜代子 池森由幸 伊藤健文

加藤重雄 小山雅弘 宮尾紘司

太田和孝 尾関武弘 佐久間良治

笹野義春 鈴木聖三 竹内眞三

谷口 優 舎人経昭

a
今年も良い年でありますように！

ご祈祷お願いします

Ｉ
三好親君

*RC合同ゴ凡フ親睦会
1-125. 1.24 (木） 藤岡カントリークラブ
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優勝大口弘和

加藤重雄

佐久間良治

小山雅弘

初めての東RCさんとの合同ゴルフ親睦会でしたが、

楽しい時間を過ごすことが出来ました。

次回、皆さま是非ご参加下さい！

| 4', 000 円I
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次回例会 ： 平成25年2月18日 （月) 16 : 30 3Fヴェルサイユの間
蚕莨名-古屋童分一区1. M. 名古屋昭和ロータリークラブ

ニコボ嗽グズ


